

2013年4月30日

松本市長 菅谷昭 様

## 凍霜による被害に対する緊急の申し入れ

日本共産党 松本市議団  
池田国昭  
南山国彦

日頃、松本市の農業振興のためのご尽力に敬意を表します。

さて、去る21日（日）の降雪、翌22日の冷え込み・降霜による農作物に対する被害は、これまでにない規模のものとなっています。

波田地区でのスイカへの被害は、この時期、初めての経験であり、すでに植え直しを実施したところでは、新たな苗代の負担が重く、苗の確保も重要な課題となっています。

その他、スイートコーンもすでに種のまき直しが行われ、アスパラは、出荷の遅れ、収穫量の減少が懸念されます。

レタスは、りんご、なし、もも、ぶどうなどの果樹同様、今後の状況を見守ることが必要ですが、「りんごの花芽の8割から9割が黒くなっている」など事態は深刻です。

いずれにしても、行政としての農家への今後の対策と援助が必要です。

よって、緊急ですが、以下の内容について 申し入れを行います。

- 1、 スイカの苗の植え直し、スイートコーンの種のまき直しなどによる新たな負担に対する補助の実施。
- 2、 りんごなどに対する「霜ガード」に対する補助の実施。
- 3、 今後被害が予想される被災農家に対する融資対策、共済対策等、経営支援措置の検討と実施。

以上